
 
 
 
 
 
 

REQUERIMENTO Nº 02/2017 
 
 
 
 
 

 
 
 
Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara Municipal de Fama. 
 
 

 
O Vereador abaixo-assinado, vem na forma regimental, requerer de Vossa Senhoria, 
após ouvido o Plenário da Casa, seja encaminhado ao Sr. Prefeito Municipal, o 
presente Requerimento, solicitando o seguinte: 
 
 
 

� Que o chefe do Executivo tome as providências, no sentido de retirar o tráfego 
dos caminhões de areia, da rua José Lino de Padilha, pois tem causado 
prejuízos às casas dessa rua como trincas nas paredes e devido o 
escapamento desses caminhões jogar poeira e grãos de areias nessas casas. 

 
 
 
 
 
JUSTIFICATIVA:  Os moradores dessa rua me procuraram para que a Câmara tome 
as devidas providências. 
Deve-se considerar que a Prefeitura pode passar a máquina no terreno e abrir ruas 
para desviar o tráfego desses caminhões, até seu depósito.  
 

Fama, 18 de Agosto de 2017. 
 

 
 
 
 
 

 
 

MARCIO PEREIRA 
Vereador 

 


